



Compte-rendu du
Conseil d'administration de l'AMRA4

Le Conseil d'administration de l'AMRA4 s'est réuni mardi 15 novembre 2011, au Conseil départemental du Nord de l'Ordre des médecins, dans une salle prêtée gracieusement.

Etaient présents :

Les docteurs Claude ROUSSEL, Jacques MAES, Marc BERNARD, Bernard VANKEMMEL, Henry HAYEM, Pierre LANTREBECQ, Jacques LUCE, Emile COUVREUR, Christian DEHECQ, Anne Lise CARON-CASTELEYN, Henri SCHLEMMER, Serge DELANNOY, Claude CHANDELIER, Pierre BERTIN, Danièle KIND, Jacques FONTAINE, Dominique COLICHE, Dominique CLINCKX.

Le président Georges LANQUETIN, assisté du secrétaire et du trésorier, salue le Docteur Claude CHANDELIER, président d'honneur. Les docteurs Gérard AIGOUY, BUSTANY, KESSLER, HERAUD, OLECH, ACCARIE-FLAMENT et DUPONT se sont excusés.

L'ordre du jour appelle une discussion sur le nombre des adhérents qui est en diminution. Des contacts ont été pris avec l'Ordre départemental des Médecins du Nord, notamment avec son président le docteur RUAULT. Michel DUCLOUX, ancien président national, a aussi été contacté. Rappelons que la mise à disposition de tout fichier est en effet réglementée par la CNIL. Une notice concernant notre association sera cependant insérée dans le prochain bulletin de l'Ordre.

Le président et les participants pensent que l'utilisation plus fréquente et plus systématique de l'outil informatique (messages, Asclépiades, transmission des informations nationales provenant de la FARA) est le meilleur moyen d'augmenter les adhésions. Le rôle des membres du CA habitant à distance de Lille est lui aussi évoqué.

Les Asclépiades :

La nouvelle présentation en couleur est appréciée, elle n'est pas beaucoup plus coûteuse que l'ancienne car nous fournissons la maquette à l'imprimeur. La rubrique nécrologique dépend de la connaissance que nous avons des décès car nous ne disposons pas de toutes les éditions de la presse régionale. Il semble préférable de réserver une place dans cette parution aux seuls membres décédés adhérents de notre association.

Les deux parutions annuelles seront complétées par des mails plus fréquents qu'auparavant. Pour l'instant, nous continuerons à adresser aux adhérents la parution papier et la version informatique.

Les voyages :

Compte tenu de l'absence de notre secrétaire, Martine CAPART, victime d'un accident, le secrétariat a été assuré par une remplaçante : envois postaux des Asclépiades, mise à jour des fichiers, adressages, téléphone, contacts avec l'agence

de voyages, etc. Les 19,20 et 21 novembre a lieu **L'Escapade parisienne**, à laquelle participent 19 personnes.

Un **voyage à Nice, pendant les huit jours du Carnaval**, aura lieu en février. Un **voyage à Berlin et Postdam se déroulera en mai**. Plus d'informations seront données ultérieurement, grâce au site internet régulièrement mis à jour et grâce aux Asclépiades.

Assemblée générale 2012 :

Elle aura lieu à Gouvieux au Château de la Tour (Chantilly-Compiègne), les **4 et 5 avril 2012**, sur les conseils et avec l'aide du docteur KESSLER de Compiègne qui connaît parfaitement ce secteur. Toutes les activités de ce congrès auront lieu au même endroit, seules les excursions seront bien sûr extérieures (Ecouen, Beauvais). Plus de détails dans le prochain numéro des Asclépiades.

Questions diverses :

Le président évoque le congrès national de Bordeaux, auquel ont participé les docteurs Chandelier, Bertin, Coliche, Roussel, Lanquetin. La lettre du ministère des affaires sociales reçue lors du congrès de Bordeaux a été évoquée. Elle remet en cause l'accord signé par la CARMF, des syndicats et la FARA. Le docteur Claude POULAIN, président de la FARA, nous tient régulièrement au courant du déroulement des consultations, réunions, courriers, concernant cette importante question. Au cours de la discussion qui s'ensuivit, le docteur Jacques MAES précisa certains points de cette question, sur l'ASV notamment. Le site internet relatara en temps réel toutes informations sur ce sujet (FARA Actualités).

Les conférences :

Elles ont lieu à la Roseraie, rue Paul Doumer à La Madeleine. Le président pense qu'il serait possible d'en « extérioriser » certaines, si des confrères en faisaient la demande.

Gymnastique : ces activités se poursuivent. Le docteur R.Jacquemont ayant du cesser cette activité pour raison de santé. Le docteur Coliche a bien voulu le remplacer.

Bridge : un tournoi mensuel est organisé par le docteur Pierre VANKEMMEL. Les résultats seront affichés sur le site.

La séance est levée à 11h30 et les participants sont invités à se rendre au restaurant Clément Marot, rue de Pas à Lille.